

Es grüßt der Evang. – Luth. Kindergarten „Pustebblume“ in Welbhausen,



Herzlich grüßt die Kita Pustebblume aus Welbhausen

„Für mich ist es ein guter Tag, wenn meine Stiefel matschig sind.“

Wer mit Kindern in der Natur unterwegs ist, kann eine ganze Reihe von erstaunlichen Entdeckungen machen, die selbst sonst eher unspektakuläre Spaziergänge und Ausflüge zu Abenteuern machen können. In der Natur zu spielen, bedeutet für Kinder Vielfalt und Kreativität. Natur bietet den Raum, selbstbestimmt zu lernen, sich auszuprobieren und Selbstwirksamkeit zu erfahren.

Wir wandern los und genießen das schöne Wetter. An unserem Natur-Freitag machten wir uns zu unserer Waldlichtung namens Weidi, außerhalb von unserem schönen Welbhausen.

Die Vorfreude und der lustige Fußmarsch, welcher mit Singen von Liedern, Renn- und Stoppspielen, dem Betrachten von Getreidefeldern, Steinen und Blumen übersät war, hat alle Kinder den langen Weg dorthin vergessen lassen. Nach dem knapp 40-minütigen Fußmarsch waren wir dann auch schon am Ziel und superstolz auf unsere jüngsten Kindergartenkinder, die auch den ganzen Weg mit viel Spaß und Freude gelaufen sind. Nach unserer Wanderung brauchten wir natürlich erstmal eine Stärkung.

Danach ging es erst einmal darum, die Grenzen abzugehen, denn nicht alle Kinder kennen unser Weidi. Die Lichtung liegt an den Feldern außerhalb Welbhausens und das Grundstück ist weder eingezäunt noch irgendwie begrenzt. Nachdem wir auch diesen Teil abhaken konnten, durften die Kinder endlich loslegen. Es wurde ausgiebig gespielt und die Natur erkundet. Gegen Mittag wanderten wir wieder in die Kita zurück.

Natur- und Experimenten-Nachmittag:

Nicht nur an unserem Naturfreitag, sondern auch an unserem Natur- und Experimenten-Nachmittag am Dienstag, erkunden wir Welbhausen. Somit kommt es auch hin und wieder vor, dass wir von unseren Familien aus der Einrichtung eingeladen werden, im Garten, dem Spielplatz oder auf dem eigenen Bauernhof zu spielen. Wir genießen das schöne Miteinander.

Wir hoffen Sie genießen die schöne Sommerzeit genauso wie wir 😊

Es grüßt sie herzlich,

Corinna Bauer mit dem Team

Text: C.B.

Bild: Kindergarten Welbhausen

